

Dr. J. Guillermo Aguilar M.

LA MAR 2-34

TELF. 34-55

APARTADO 233

CUENCA-ECUADOR

17-V-81

Señor doctor don
Plutarco Naranjo V.
QUITO.

De mis consideraciones:

Apenas son unas horas de haber regresado a Cuenca, luego de mi permanencia en Bogotá y mededico a escibirle, a usted, con el finalidad de hacerle llegar, con mi saludo y mi deseo por su ventura personal, mi agradecimiento por el haberme dado una oportunidad inovildable para mi, al permitirme concurrir a la VII sesión de trabajo de los Presidentes de las Academias de Medicina de Latinoamérica. Desde que usted tuvo la bondad de indicarme que podía ir a ese certamen, me dije de mi agradecimiento y así lo hice constar, tanto en Quito, cuando tuve la suerte de estar con usted y pedirle órdenes para mi viaje, como al encontrarnos, en el aeropuerto de Cuenca, cuando usted regresaba, a Quito, luego de su lucida actuación en el certamen sobre Alergias efectuado en mi ciudad natal.

Realmente la reunión, para mí, tuvo una serie de ribetes extraordinarios que comienzan con la hospitalidad maravillosa de nuestros colegas colombianos, que continúa con el conocimiento personal ~~xx~~ de todos los colegas asistentes, cada uno más prominente y señorío que otro, luego los temas tratados, de tanta importancia y con tanta implicación en la vida contemporánea, luego el resumen de todo este trabajo hecho por los compañeros de sesión que, ojalá algún día, pueda servir para establecer una POLÍTICA sobre temas de la hombría y el significado de la presencia de los medios de comunicación masiva o social en nuestro final, angustiado, del siglo veinte. En fin unos días de haber aprendido tanto y haber estado en condiciones de aportar, siquiera sea con la buena voluntad ~~decida~~ del interés que siempre tuve por esta clase de problemas.

Le envío los documentos iniciales, a manera de informe, con los cuales trabajamos en las últimas sesiones. La Secretaría permanente, en poder de ese caballero que es el Doctor Cárdenas, se comprometió a enviarle los últimos documentos, es decir los ya corregidos. Cuando esto suceda he de pedirle, sea tan amable, me haga llegar la copia de esos resúmenes finales de nuestro trabajo, realizado en Bogotá.

Con un nuevo: "muchas gracias por todo" y en espera de sus gratas órdenes me es placentero suscribir la presente carta como su amigo y servidor

J. Guillermo Aguilar M.